

# Let's try!! コミュニケーション 英語教育オンライン授業

## 【オンラインでのやりとりを体験！】

海外の外国人講師とオンラインでつながり、英語でやりとりをする学習を進めています。小学4年生はクラスを2つのグループに分けて実施し、小学6年生と中学3年生は一人一台端末を活用して講師1人：児童生徒3人を基本とした小集団で実施していました。

これまでに学んだ英語を活用しながら、現地講師に自分の思いをなんとか伝えようとする子どもの姿が見られました。

また、授業を終えて「自分の英語を理解してもらえて、うれしかった。」という感想から、英語でコミュニケーションができたことに喜びや自信を感じる姿が見られました。

今後も、授業の中で英語によるやりとりの場面を設定し、コミュニケーション能力の育成を図っていきます。



渋川小6年生 学習の様子



新堂中3年生 学習の様子

玉川小4年生  
の授業風景



[担当 学校政策推進課]

英語教育オンライン授業の取組はこちらからご覧ください。

[https://www.city.kusatsu.shiga.jp/kosodate/hoikukyoiku/shochugakkou/gakkouseikatsu/english\\_online.html](https://www.city.kusatsu.shiga.jp/kosodate/hoikukyoiku/shochugakkou/gakkouseikatsu/english_online.html)